



LA CFTC GUYANE SE POSITIONNE

Le 23/03/17

La Guyane vit en ce moment une crise économique et sociale d'une ampleur sans précédent. Elle a pour effet de conduire les socioprofessionnels et la population à une mobilisation elle aussi sans précédent.

La CFTC, syndicat de salariés, ne peut pas accepter cette situation et alerte les pouvoirs publics sur les conséquences désastreuses qui se profilent si aucune piste de réflexion n'aboutit à une reprise de dialogue constructif, de nature à offrir une issue favorable à l'équilibre et au développement de l'économie Guyanaise.

Pour notre organisation syndicale, instaurer des mesures adéquates ne peut pas se faire sans une évaluation des causes réelles qui ont amené l'économie Guyanaise à cette situation dégradée.

En cet état de mobilisation en GUYANE, le constat de la récente reprise des secteurs économiques à peine sortie de la crise n'aura été qu'un petit sursaut éphémère.

La population, qui est constituée de salariés et de demandeurs d'emploi, réclame que des solutions soient trouvées RAPIDEMENT....

La CFTC exprime son soutien au mouvement généralisé et demande que des solutions soient trouvées aux revendications d'ordre social et économique.

La CFTC demande également que soit mises en œuvre ces solutions dans les plus brefs délais, et que soit planifiées des mesures concrètes et réalistes, conditions pour garantir aux salariés et demandeurs d'emploi de la GUYANE un véritable avenir économique.

@ : contact@cftc-guyane.fr

Twitter : @CFTCGuyane

FB : cftcguyane

- Union Régionale
- CFTC - GUYANE